

CLUBES

El CD Numancia confirma que el 49,9% del capital social pertenece a inversores ecuatorianos

El conjunto numantino sale al paso de las informaciones sobre quiénes son los accionistas del club, desvelando que la propiedad de la institución pertenece casi a partes iguales a socios españoles y ecuatorianos.

Palco23
18 feb 2021 - 17:00



El CD Numancia confirma que el 49,9% de su capital social está en manos ecuatorianas. El club de la Segunda División B desvela que los propietarios del club Independiente del Valle (Sangolquí, Ecuador), los empresarios Juan Carlos Serrano y Michel Deller, se hicieron en 2018 con casi la mitad del accionariado del club.

El equipo soriano ha emitido un comunicado en el que desvela que la propiedad del Club Deportivo Numancia es española en un 50,1% española y ecuatoriana en un 49,9%. La parte española está formada por el grupo de Moisés Israel Garzón y Francisco Velázquez de Cuellar.

En 2018, Moisés Israel Garzón y Francisco Velázquez de Cuellar ofrecieron a Juan Carlos Serrano y Michel Deller ser parte del proceso de adquisición del CD Numancia. Una decisión adoptada debido a que “eran gente de confianza”, además de “propietarios de un club de fútbol de características similares al CD Numancia, el Independiente del Valle”, un conjunto que cuenta con “una de las mejores canteras del continente americano”.

El Independiente del Valle es subcampeón de la Copa Libertadores (2016), además de campeón de la Copa Sudamericana (2019) y campeón de la Copa Libertadores sub-20 del año pasado.

Juan Carlos Serrano y Michel Deller, propietarios del Independiente del Valle, poseen el 49,9% de las acciones del Numancia

El club informa que los empleados y las instituciones, incluido el Consejo Superior de Deportes, conocen la composición de la propiedad desde la llegada de los nuevos propietarios al Club.

Al mismo tiempo, el CD Numancia detalla que la gestión de la entidad la lideran los empresarios españoles, en virtud de su posición como principales accionistas y promotores de etapa arrancada hace poco más de dos años.

El club ha aprobado un presupuesto de 4,39 millones de euros para la temporada 2020-2021, siendo la principal fuente de ingresos la ayuda al descenso que representa 1,25 millones de euros este curso.